



Jubelhochzeiten

Am 15. August feierten 10 Paare in der Pfarrkirche Arnreit mit der Pfarrgemeinde ihr Hochzeitsjubiläum. Klaus Lindorfer führte die Jubelpaare als „Brautweiser“ in die Kirche, wo der Gottesdienst vom Hochzeitschor wunderschön musikalisch umrahmt wurde. Auch die Goldhaubengruppe war Teil dieser schönen Feier. Der feierliche Ausklang fand am Kirchenplatz statt, wo die Jubilare viele Gratulationen entgegennehmen durften.



Silberne Hochzeit 25 Jahre verheiratet sind

Maria und Christoph Höller, Wippling
Dorothea und Klemens Mittermayr, Partenreit

Rubinhochzeit 40 Jahre verheiratet sind

Renate und Erwin Andexlinger, Daim
Maria und Adolf Hehenberger, Daim
Elisabeth und Franz Lindorfer, Högling
Ursula und Alois Pröll, Arnreit

Maria und Josef Schaubmaier, Arnreit
Maria und Robert Wakolbinger, Katzenbach

Goldene Hochzeit 50 Jahre verheiratet sind

Leopoldine und Johann Riederer-Winkler,
Daim

Diamantene Hochzeit 60 Jahre verheiratet sind

Elsa und Josef Furtmüller, Etzerreit